



エスペランサ通信

vol. 79
4月号

令和2年4月15日



新年度が始まりましたが、今年はコロナウイルスの影響で、卒業式や入学式などの行事が無くなったりと、例年とは異なった春となりました。一日でも早く平常の日々が送れるよう、今は外出自粛や感染予防に努めましょう



避難訓練

2/26、3/4の両日に夜間の火災を想定した避難訓練を行いました。消化、救助車両の到着のため、門扉を開けたり、各フロアの排煙装置の作動を行うなど、実際に動いてみることにより、時間的余裕のなさや問題点の気づきにつながり、定期的な訓練と手順の見直しの重要性を再認識することが出来ました。今後も定期的に訓練を行い、緊急時に対応できるように取り組んでいきます。



作品展示 4階ベランダ花壇づくり



季節を感じることや、外の空気を吸うと、とても気持ちいですね♪

利用者さんと一緒に水やりをしたり、花を見ながらベランダを散歩しています。



感染症予防対策

今年に入り、新型コロナウイルス感染症の流行が拡大し、全国的に感染者数が増加し、4/7に、兵庫・大阪を含む7都道府県に緊急事態宣言が発令されました。

エスぺランサの施設としても下記の感染予防対策を強化しています。

- ご家族の方、来客者の面会自粛
- 職員の検温
- 職員・入所者の移動制限
- イベント事の中止等



例年、インフルエンザ流行期に湿度を保つため、加湿器の設置や換気など対策を実施しています。

今年度より、次亜塩素酸水の導入をする事になり、加湿器のタンクに次亜塩素酸水を加えて、加湿に努めています。

☆次亜塩素酸水の効果⇒除菌・殺菌作用、消臭作用等

加湿器で使用するほかに、次亜塩素酸水を使用して、手すりや机などの消毒をしています。



桜

今年は日曜日に1階へ下り、お花見を楽しみました。窓越しでしたが、満開の桜を無事に見ることができて、皆さん喜ばれていました。



ボランティア活動・クラブ活動予定

4月中のボランティア活動・クラブ活動は中止します。5月の予定についても変更見合わせる可能性があります。その他、音楽療法も当面、見合わせています。

